
 

 

 

 

 

La CGT a été reçu dans le cadre d une bilatérale du 

9 novembre 2020 : 

Délégués CGT : Thierry Contoux, Nathalie Dumant 

Pour la Direction : Mr Schwartz, Mme Tastayre 

 

LE DIALOGUE SOCIAL : 

Il n’y aura pas de réunion à plus de 10 personnes. 

Nous adapterons les HIS en fonction de cette 

nouvelle règle.   

La prochaine RDSL (réunion de dialogue social)  aura 

lieu en Janvier 2021 avec seulement un seul 

représentant syndical + un en visio. 

 

Un CHSCT extraordinaire a eu lieu le 3 novembre et 

un protocole COVID a été établit. Celui-ci sera 

prochainement affiché 

 

La CGT est fortement intervenue sur les chantiers à 

risques ou il y  a trop de personnel en même temps :  

Le  bout de TOP et les fermetures trop tardives et à 

l’arrache l ensachement  avec trop de personnes 

sur le même chantier ( 17 personnes constatées 

une fois) 

 

Le Directeur nous a informé  que lorsqu’ il y avait un 

cas positif Covid , il intervenait dans l équipe 

concernée. Il regrette la stigmatisation sur certains 

agents testés positifs … 

 

LA CGT a une fois de plus  souligné le manque d 

information et de communication envers les agents 

de la PIC. 

La CGT a insisté sur le fait que cette pandémie n est 

pas facile pour le personnel et que les propos 

déformés par certains encadrant sont 

inacceptables. 

 

Le Directeur nous a bien spécifiés que lorsqu’un 

agent est déclarée positif  avec un arrêt de maladie, 

il ne doit  en aucun cas venir au travail. C  

est une faute grave avec pour sanction le renvoi 

immédiat.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Actuellement a La PIC 60 agents sont en arrêt dont 

10 en isolement.  

 

LE TRAFIC / L’organisation du   

travail : 
Tri : 45 millions en octobre 2019 et actuellement 36 

millions 

A la même période en 2019, 73 millions en plis 

injectés  et actuellement 59 millions. 

La campagne d Yves Rocher est annulée.  

Pour le directeur il faut remonter la confiance des 

clients.  

Il y a une baisse du courrier dû au nouveau 

confinement  mais une hausse de 35% du colis. 

La PIC pourrait devenir un point relais (demande du 

directeur a faire auprès de la DEX) mais il faudrait 

retirer une MTP et  utiliser la  zone des kubs sur 3 

niveaux et  réduire le tri manuel. 

 

Le Directeur est pour la mutualisation de certaines 

activités :  

Intégration de 2 MACT après la réorganisation de 

Saint Herblain. 

9 collecteurs de Nantes Bretagne devraient utiliser 

les quais l après-midi du cedex9.  

Quand on voit l encombrement des quais certains 

après midi, cela nous laisse sceptique  
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Bascule S3C, la CGT a encore fait remarquer le 

manque de personnel pour le travail 

d’affranchissement des clients entrants et les 

contrôles. 

Le Directeur nous a répondu qu’ un outil de 

simulation de la DEX est a venir pour contrôler les 

produits entrants. 

En fonction de ces résultats et des jours chargés il 

est possible qu’il mette des renforts. Pour la CGT, 

cette réponse n’est pas satisfaisante. C’est 

maintenant qu’il faut des renforts 

 

La CGT a encore fait remarquer le manque de 

matériel  sur tous les chantiers,  

Un sentiment de stress sur tous les îlots,  des 

boulistes sur tous les flux à la recherche de CE30, 

des chantiers engagés sans être montés.  

Pour la CGT C est inadmissible  quand on voit le 

nombre d intérimaires qu’ il faut souvent 

accompagner tous les jours. 

La Direction en est consciente mais…. pas de 

réponse précise  

 

La CGT est revenu sur le fait qu’ il y avait, malgré les 

prises d horaires différées, un croisement 

notamment dans les vestiaires le matin a 5h 30 et 

13/21. 

Pour la direction les agents de l après-midi doivent 

attendre dans leur voiture que les collègues du 

matin partent.  

La CGT a demandé que les agents en 21h/05h 

commencent  à 21h15 et finissent à 5 h pour ne pas 

croiser les agents de jour, comme cela se passait 

jusqu’à fin septembre. A situation exceptionnelle dû 

au Covid, amplitude de travail exceptionnelle ! 

 

La CGT a demandé, en raison des brins de TOP 

saturés,  des fermetures décalées ou anticipées 

pour vider les brins souvent plein au changement d 

équipes. Il faudrait surtout  un nombre suffisant d 

agents titulaires et  présents au quotidien.  

Le manque d’emploi est criant à la PIC de 

Nantes ! 
La CGT a demandé une poubelle pour la 

récupération des masques en sortie de PIC en bas 

de l’escalier. 

C est possible selon la Direction. Ce sont les agents 

de nettoyage qui s occupent des poubelles de 

masques usagers. Le recyclage serait traité en 

incinération.  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Elections au Conseil d’administration  du 

7 au 10 décembre :  
Le personnel recevra son matériel de vote et ses 

codes à domicile.  

La CGT distribuera dans les prochains jours des 

tracts expliquant le fonctionnement du Conseil 

d’administration et l’importance d’avoir  des 

syndicats qui ne bénissent pas systématiquement 

les orientations de la Poste 

 

Fête de fin d année et veilles fériées : 
La  CGT a demandé des compensations pour ces 

journées de travail exceptionnelles :  

- une demi vacation par nuit pour chaque férié 

travaillé pour les nuiteux :  Refus de la direction 

 - Une des 2 veilles de fériés quand on travaille les 

deux : Accord de la direction  

-  3 heures de départ anticipé pour chaque îlot et sur 

chaque horaire : Pas de réponse dans l’immédiat de 

la direction. 
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Etant donné la situation actuelle,  les efforts demandés aux agents chaque jour  

et le climat anxiogène et stressant a la PIC de Nantes, un geste de la Direction 

est INDISPENSABLE 

 



 


